

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
ENTREGA COPA PRESIDENTE
14 DE DICIEMBRE DE 2006

HOY ES UN DÍA MUY ESPECIAL EN EL QUE HACEMOS ENTREGA DE LA “COPA PRESIDENTE 2006” A LOS CAMPEONES DEL ONCE MUNICIPAL, QUIENES ADEMÁS ESTÁN CORONANDO EL AÑO CON SU PASE A LA FINAL DEL TORNEO DE FÚTBOL MAYOR, QUE SE DISPUTARÁN EL PRÓXIMO DOMINGO CONTRA EL CLUB DEPORTIVO FAS, DEMOSTRANDO DE ESTA FORMA QUE ESTÁN EN UNA DE SUS MEJORES ÉPOCAS.

TAMBIÉN ESTAMOS RECONOCIENDO EN ESTE EVENTO, AL CLUB DEPORTIVO ÁGUILA, COMO SUBCAMPEÓN; AL CLUB DEPORTIVO JUVENTUD INDEPENDIENTE, COMO EL MEJOR EQUIPO DE LA SEGUNDA DIVISIÓN; AL ATLÉTICO DRAGÓN, COMO EL EQUIPO DE PRIMERA DIVISIÓN; AL DELANTERO DEL JUVENTUD INDEPENDIENTE, CARLOS ESCALANTE, COMO CAMPEÓN GOLEADOR; MIENTRAS QUE NUESTRO QUERIDO AMIGO FIDEL MONDRAGÓN, PORTERO DEL LUIS ANGEL FIRPO, RECIBE HOY UN RECONOCIMIENTO COMO EL PORTERO MENOS VENCIDO DEL TORNEO, ESPERÁBAMOS VERLO EN LA FINAL.

USTEDES SABEN QUE EL DEPORTE EN GENERAL, Y EL FÚTBOL EN PARTICULAR, HA SIDO UNA DE NUESTRAS MAYORES APUESTAS, ESPECIALMENTE PORQUE PUEDE SER UTILIZADO COMO HERRAMIENTA DE LA RECONSTRUCCIÓN DE NUESTRA RED SOCIAL, ESPECIALMENTE PARA AQUELLOS JÓVENES QUE SE ENCUENTRAN EN SITUACIONES DE RIESGO.

ES POR ELLO QUE CREAMOS EL PLAN PRESIDENCIAL FUTBOLISTA INTEGRAL, EL CUAL CONTEMPLA EL FOMENTO A LA COMPETITIVIDAD, A TRAVÉS DEL IMPULSO DE TORNEOS EN TODOS LOS NIVELES; AL QUE DEBEMOS AGREGAR LA REALIZACIÓN DE ESTE TORNEO, CUYOS GANADORES PREMIAMOS HOY Y QUE SIRVE DE VITRINA, A LOS JÓVENES TALENTOS DEL FÚTBOL NACIONAL.

GENERAR SANO ESPARCIMIENTO, ESTIMULAR LA COMPETENCIA SANA Y EL JUEGO LIMPIO, SON ALGUNOS DE LOS OBJETIVOS DEL TORNEO DE LA COPA PRESIDENTE; ADEMÁS DE QUE SE TRATA DE UNA COMPETENCIA EN LA QUE SE ACATAN LAS REGLAS DE LA FIFA Y DE LA FEDERACION DE FUTBOL.

ADEMÁS DE LAS PRESEAS QUE RECIBEN HOY, EXISTE EL RECONOCIMIENTO ESPECIALMENTE A LA AFICIÓN, GENTE QUE NO TIENE PRECIO Y QUE DEBE SER SIEMPRE EL MOTOR QUE LOS MOTIVE A TODOS Y ESPECIALMENTE A USTEDES A SEGUIR ADELANTE, DANDO EL MEJOR ESPECTÁCULO POSIBLE.



ANTES DE FINALIZAR, QUISIERA PRIMERO AGRADECER A LAS DISTINTAS DIVISIONES DE LA FEDERACIÓN DE FÚTBOL, A LA SECRETARÍA NACIONAL DE LA JUVENTUD, POR FOMENTAR E IMPULSAR ESTE TIPO DE PROYECTOS, TAN NECESARIOS Y TAN ÚTILES PARA NUESTROS NIÑOS Y PARA NUESTROS JÓVENES; Y AHORA QUE ÍBAMOS HABLAR DE FÚTBOL.

EL PRÓXIMO DOMINGO SE REALIZA LA FINAL, YO TENGO QUE VIAJAR MAÑANA, SÁBADO Y EL FIN DE SEMANA A LA CUMBRE DE PRESIDENTES DEL SICA, UNA CUMBRE IMPORTANTE DONDE VAMOS A REVISAR LA UNIÓN ADUANERA Y TODOS LOS PROCESOS DE INTEGRACIÓN, PERO NO TIENEN IDEA QUE CANTIDAD DE GESTIONES ESTOY HACIENDO PARA REGRESARME TEMPRANO Y ESTAR A LAS TRES DE LA TARDE PARA VER ESA FINAL, YO NO VOY A DECIR CON QUIEN VOY, SI FAS O EL 11 MUNICIPAL, PERO LES DESEO LO MEJOR.

CREO QUE 11 MUNICIPAL LE HA DADO VIDA DE NUEVO A AHUACHAPÁN, DESPUÉS DE TANTOS AÑOS, TENEMOS UN AHUACHAPANECO QUE DEBE ESTAR MUY CONTENTO EL PRESIDENTE DE CLIMA, Y VARIOS AHUACHAPANECOS QUE INCLUSO TRABAJAN AQUÍ EN CASA PRESIDENCIAL, QUE DEBEN ESTAR MUY CONTENTOS, PORQUE VAN A TENER A UN EQUIPO EN LA FINAL.

HAN DEMOSTRADO GALLARDÍA SOBRE TODO EN LA ÚLTIMA ETAPA, Y ESTA FINAL HA SIDO DE SORPRESA, ENORMES SORPRESAS, TODO MUNDO ESPERABA A OTROS EQUIPOS EN LA FINAL, PERO COMO DECIMOS LOS COMENTARISTAS DEPORTIVOS, ASÍ ES EL FÚTBOL.

Y AHORA TENEMOS A 11 MUNICIPAL Y AL EQUIPO FAS EN LA FINAL. LES DESEO LO MEJOR, DE VERAS QUE NOS ALEGRA CELEBRAR ESTA COPA PRESIDENTE QUE POCO A POCO VA AGARRANDO MUCHA FORMA Y ENTUSIASMO, NOS ALEGRA TENERLOS AQUÍ EN ESTA CASA DE GOBIERNO, DESEARLES LO MEJOR EL PRÓXIMO DOMINGO Y OJALA QUE GANE EL MEJOR, QUE TENGAMOS UNA JORNADA TRANQUILA Y QUE INDEPENDIEMENTE DE QUIEN SE LLEVE LA COPA, SE VA A QUEDAR EN OCCIDENTE, EN SANTA ANA O EN AHUACHAPÁN.

LES DESEO LO MEJOR Y QUE DIOS LOS BENDIGA, MUCHAS GRACIAS.